

環境美化運動が 実施されました

5月31日、町内全域において、環境美化運動が実施されました。当日は、道路などに捨てられたごみを拾い、町全体として約5,400kgのごみが集まりました。ごみの量は年々減少しており環境への意識の高まりがうかがえます。ごみの分別を正しく行い、これからもきれいな町を目指しましょう。



交通安全子ども自転車境地 区大会が開催されました



5月26日、坂東市岩井体育館において、交通安全子ども自転車境地大会が開催され、境警察署管内の小学校から13チームが出場しました。町からは五霞東・西小学校からそれぞれ2チームずつ出場しました。当日は、学科・実技にて点数を競い、県大会に向けて一生懸命練習した成果を十分に発揮しました。惜しくも団体での入賞は逃しましたが、個人では東小学校Aチーム藤本涼也さんが優勝しました。最近では、県内でも自転車による交通事故が多発していますので、安全な自転車で正しい運転を心掛けましょう。

「消費税及び地方消費税 期限内完納推進」の宣言

5月15日、有限責任中間法人五霞工業クラブの定時総会が開催されました。

当日は、44社（47名）の会員並びに古河税務署長、町長、議長等が来賓として出席しました。

総会の終りに宇浪工業クラブ会長から「町及び古河税務署管内の地域の発展に寄与することを旨」として、「消費税及び地方消費税期限内完納推進」の宣言が行われました。

なお、総会成立後「一般社団法人五霞工業クラブ」と名称が変更になりました。



消費税期限内完納推進宣言をする宇浪会長

離乳食教室が行われました



5月14日、保健センターにおいて、離乳食教室が行われ、4〜6カ月の赤ちゃんとその家族が参加しました。当日は、実際にすり鉢やこし器を使った初期の離乳食の作り方を見たあと、試食をしました。

これから始まるわが子への離乳食の作り方を参加者は熱心に見ていました。

また、児童館職員の手遊びや保健師による「子どもに起こりやすい事故とその予防方法」の講話が行われました。